
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erläutert kurz den Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen und den 

Vorschlag der Verwaltung. Zudem wird der Beschluss des Ortsbeirates Bubenheim für alle drei 

potentiellen Wohnbauflächen hervorgehoben, der sich auf die Anträge bezieht. Ratsmitglied Frau Dr. 

Carolin Schmidt-Wygasch weist darauf hin, dass es sich bei den 1,3 Hektar um eine Schätzung handelt, 

da die Fläche ungefähr halbiert wird. Seitens der Ratsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen soll das Gebiet 

nicht verhindert, sondern entlang der Straße eine Wohnbebauung ermöglicht werden. So soll dem 

Bach mehr Platz eingeräumt und der nördliche Bereich weiterhin als potentielle Wohnbaufläche 

dargestellt werden. Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität lehnt den Antrag der Fraktion 

Bündnis 90 / Die Grünen mehrheitlich mit sechs ja-Stimmen zwölf Gegenstimmen ab. 

 


